



Dr. iur, Advokat, LLM Lukas Engelberger Mitglied des Institutsrats

Berufliche Tätigkeiten

Seit 2014	Vorsteher des Gesundheitsdepartements, Mitglied des Regierungsrats, Kanton Basel-Stadt
	Vorstandsmitglied der Schweizerischen Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und-direktoren (GDK), seit Juni 2020, Präsident GDK.
	Mitglied des Beschlussorgans der Hochspezialisierten Medizin (BO IV-HSM)
	Präsident des Conference Boards Forum Gesundheitswirtschaft
2016 / 2017	Präsident der Gesundheitsdirektorenkonferenz Nordwestschweiz
2005-2014	Unternehmensjurist bei F. Hoffmann-La Roche AG, Basel
2003-2005	Rechtsanwalt bei Bär & Karrer, Rechtsanwälte, Zürich

Politische Tätigkeiten

2013-2014	Präsident der CVP Basel-Stadt
2007–2013	Präsident der Wirtschafts- und Abgabekommission des Grossen Rates
2005-2007	Präsident der Spezialkommission für die Umsetzung der neuen Kantonsverfassung der Grossen Rates
2004-2014	Mitglied des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt



Aus- und Weiterbildung

2003 LLM am University College London, Promotion zur Dr. iur. an der Universität

Bern

2001 Advokaturexamen, Kanton Basel-Stadt

1999–2001 Volontariate in der Advokatur und Kantonsverwaltung, Basel

1994–1999 Studium der Rechtswissenschaften an den Universitäten Basel und Fribourg

Deklaration von Interessenbindungen

Deklaration von Interessenbindungen der Mitglieder des Institutsrats von Swissmedic: www.swissmedic.ch/ir